

Anette Haug: Beschluss des Kreistages Mainz-Bingen zur Errichtung einer Realschule Plus ist positives Signal für die Stadt Nieder-Olm

Anette Haug, CDU-Kandidatin für das Bürgermeisteramt in der Stadt Nieder-Olm, begrüßt die einstimmige Entscheidung des Kreistages Mainz-Bingen vom 22. März 2019, beim Land die Errichtung einer Realschule Plus am Schulstandort Nieder-Olm zu beantragen. Haug: „Wegen der vor Ort fehlenden weiterführenden Regelschule, also einer Realschule Plus, muss derzeit eine große Anzahl von Schülern weite Fahrstrecken, u. a. in Schulen nach Wörrstadt, Mainz oder Nierstein, in Kauf nehmen. Nun bestehe die berechtigte Hoffnung, dass diese für Eltern und Schüler ungünstige Situation in absehbarer Zeit überwunden werden kann.“

Haug erinnert daran, dass die in Nieder-Olm seinerzeit vorhandene Regionale Schule gegen Widerstände der CDU ab dem Jahr 2008 ersatzlos aufgegeben und in eine IGS überführt wurde. Seitens der CDU wurde wiederholt auf diesen für Eltern und Schüler unbefriedigenden Zustand hingewiesen.

Anette Haug hebt ausdrücklich die Elterninitiative zur Errichtung einer Realschule Plus in der Verbandsgemeinde hervor. Insbesondere auch auf deren Initiative sei der vorhandene Mangel am Schulstandort Nieder-Olm in den Blick der Öffentlichkeit geraten. Haug fordert eine zeitnahe Realisierung des Vorhabens. Zugleich will sie sich, soweit sie als Stadtbürgermeisterin von Nieder-Olm gewählt wird, aktiv für die Umsetzung einsetzen, insbesondere für die Schaffung der baurechtlichen Voraussetzungen. Im Hinblick auf einen konkreten Standort für die Schule weist Haug darauf hin, dass dieser nur in enger Abstimmung mit dem Schulträger Landkreis Mainz-Bingen unter Berücksichtigung örtlicher Gegebenheiten festgelegt werden kann.